Piden apoyos para las zonas industriales

Unión en Edomex llama a invertir recursos en las 400 áreas, pues por el abandono en la infraestructura habría fuga de capital, alertan

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

-metropoli@eluniversal.com.mx

Ecatepec, Méx. - La Unión Industrial del Estado de México (Unidem) hizo un llamado urgente a la Legislatura y al gobierno estatales para que se garantice la aplicación de recursos para el mejoramiento de 400 zonas industriales de la entidad, pues tienen décadas de abandono y abundan los baches y falta de alumbrado, lo que afecta la operación de empresas, genera problemas de inseguridad y podría provocar la fuga de inversiones.

"Hacemos un llamado a la Cámara de Diputados y se destine para rehabilitar las zonas industriales, es un tema importante porque hoy muchas de las inversiones se van al norte del país por el abandono de estas zonas", dijo el director general de la agrupación, Francisco Cuevas Dobarganes.

"Es el momento de darle mantenimiento y que los tres níveles degobierno se pongan las pilas. Si no se ponen las pilas, las inversiones se van a ir del estado. Ahorita están llegando inversiones al centro del país y las empresas han

aledaños como Hidalgo o Querétaro, o de plano se van al norte del país", puntualizó.

Reconoció que por parte del gobierno estatal han tenido respaldo para la inversión de las industrias, pero consideró que es muy relevante que en el próximo año se apliquen recursos para el mantenimiento de calles y avenidas en zonas industriales.

La Unidem agrupa a más de 500 socios, a las industrias más grandes de la entidad, con capital nacional y extranjero, y plantas laborales de más de 130 mil empleados. "Hace falta que el Estado de México apruebe más presu-

puesto, el asunto es que si viene gente de Francia, Alemania, Estados Unidos a querer invertir, y ven cómo se encuentra las calles en las zonas industriales, retirarán sus inversiones", comentó en conferencia de prensa.

Algunas de las zonas industriales que requieren urgente intervención son las ubicadas en Chalco, Ixtapaluca y Tultitlan.

Tan sólo en Ecatepec son nueve zonas industriales y cinco re-

preferido asentarse en estados quieren inversiones urgentes, como en Esfuerzo Nacional, Rústica Xalostoc, Urbana Ixhuatepec, Jajalpa y Guadalupe Victoria.

"En Chalco el parque industrial, cuando es temporada de lluvias, se llena de lodos y baches, es una pena porque es una zona pobre a la que le hace falta mucho empleo, ya tienen un espacio industrial, pero a veces parece que a los gobiernos no les interesa detonar los empleos para la gente que vive en sus municipios", lamentó.

Adicionalmente, liamó a que haya un trabajo coordinado entre la secretarias de Desarrollo Económico y de Finanzas con los municipios, para dar certeza juridica a las inversiones y reducir los tiempos para trámites y licencias de funcionamiento, porque sigue siendo engorroso y complicado concretarlos, consideró.

Cuevas Dobarganes criticó que en muchas ocasiones se dé prioridad a la instalación de desarrollos inmobiliarios y no a dar certeza para la permanencia de empresas y la llegada de nuevas in-Cuautitlán Izcalli, Ecatepec, versiones, cuando lo que hace falta es que la gente encuentre empleo en sus municipios y no tenga que salir a la Ciudad de México.



FRANCISCO CUEVAS

Director general de la Unidem

"Si no se ponen las pilas [los tres órdenes de gobierno], las inversiones se van a ir del Estado de México"



Las condiciones en las que se encuentran las calles de las zonas industriales hace que los inversionistas se retiren, advirtió la Unidem.